
一 般 質 問 通 告 事 項 一 覧 表 

 

 

平成２２年第３回瑞穂市議会定例会 

 

【会派代表質問】 

順序 通 告 事 項 通告会派 

１ 

１ 建築物等耐震化促進事業について 

２ ＪＲ穂積駅と周辺整備について 

３ みずほバス、穂積・リオワールド線の申請に伴う返金状況等について 

４ 「市の花」アジサイの管理について 

５ 穂積タリの道路整備について 

民主党瑞穂会 

（広瀬 捨男） 

２ １ 今後の瑞穂市のごみ処理行政について 
改革 

（土屋 隆義） 

３ 
１ 一般廃棄物処理基本計画の推進状況は 

２ 企業誘致について 

瑞穂市民クラブ 

（清水 治） 

４ 
１ 総合センター内のデイサービスの現状及び今後について 

２ 瑞穂市子育て一元化事業について 

みづほ会 

（堀 武） 

５ 

１ 新生クラブの平成２２年度施策要望書の進捗状況について 

２ 第二次瑞穂市行政改革大綱について 

３ 公文書管理の現状と今後の対応策について 

４ 地方自治のあるべき姿についての首長としての考え方は 

新生クラブ 

（広瀬 武雄） 

６ 
１ 核廃絶に向けた瑞穂市のとりくみ 

２ マニフェストの到達点とその評価について 

日本共産党 

瑞穂市議員団 

（小寺 徹） 

７ 
１ 耕作放棄地について 

２ 市民憲章に基づく「絆社会」について 

公明党 

（若井 千尋） 

 

【個人質問】 

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 多様化する市民ニーズにもきめ細かく対応できるための施策と対策につ

いて 

２ 市民にマニフェストとして約束した進捗状況を踏まえ、堀市政の総括と今

後の課題と抱負について 

６番 

森 治久 

（新生クラブ） 

２ 

１ 「災害のないまちづくり」について 

２ 「樽見鉄道」について 

３ 「公園・緑地等基本計画」について 

４ 「市共催、後援イベント」について 

７番 

棚橋 敏明 

（新生クラブ） 

３ 
１ 幼保一元化について 

２ 公民館活動事業について 

９番 

松野藤四郎 

（民主党瑞穂会）

４ 

１ 国保事業特別会計健全化対策について 

２ 国保の広域化について 

３ 本田地区の産業廃棄物不適処理について 

４ 稲里地内の用水整備について 

１１番 

土田 裕 

（日本共産党 

瑞穂市議員団）

５ 

１ 行政改革大綱の答申について 

２ 高齢者世帯の把握について 

３ 交通安全対策について 

１７番 

若園 五朗 

（新生クラブ） 



６ 

平和と民主主義のまち・瑞穂市をめざして～ 

１ 非核宣言都市について 

２ 社会教育施設としての図書館について 

３番 

熊谷 祐子 

（改革） 

７ 

１ 駐車場設置条例について 

２ 緑化条例について 

３ 補助金団体の調査・報告について 

４ 入札制度の改善について 

４番 

西岡 一成 

（改革） 

８ 

１ 徴収体制の一元化について 

２ 子宮頸がんについて 

３ リサイクルセンター調査委託料について 

４ ゴミ回収について 

５番 

庄田 昭人 

（新生クラブ） 

 


